



## Distintivos Ambientales



ATARE, a través de CETRAA (Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines), Confederación en la que está integrada, en colaboración con la DGT (Dirección General de Tráfico), ha iniciado un nuevo proyecto que consiste en la emisión de distintivos ambientales que permitirá a los conductores obtenerlos directamente en su taller de confianza.

El taller podrá obtener los distintivos ambientales en ATARE para entregárselos a sus clientes. Por ello, si su taller asociado está interesado puede ponerse en contacto con la Asociación, a los efectos de conocer los detalles del proyecto.